



Lennestadt, 27. November 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die schöne Vorweihnachtszeit hat wieder angefangen. Wir alle tragen Verantwortung für uns selbst, aber auch für unsere Mitmenschen. Hoffen wir, dass sich diesem Gedanken auch in den kommenden Tagen viele Menschen anschließen werden. Denn Weihnachten ist auch die Zeit des Miteinanders und der Wertschätzung. In diesem Sinne möchten wir uns bei Ihnen für die wertvolle Zusammenarbeit, Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung in vielen schulischen Zusammenhängen bedanken.

Wir konnten inzwischen unseren beliebten und traditionellen Gebrauchtspielwarenmarkt dank der Organisation von Herrn Daniel Kalbfleisch in Zusammenarbeit mit unserem Verein Nova Iguacu und dank Ihrer und der Unterstützung der sonstigen Schulgemeinde wieder erfolgreich durchführen. Wir freuen uns darüber, dass unser Schulprojekt in Nova Iguacu mit einer Rekordsumme von mehr als 18000 Euro unterstützt werden kann. Während der Vorbereitungen und der Durchführung des Marktes wurden für die „WDR Lokalzeit Siegen“ Aufnahmen gemacht, die am Dienstag, den 03. Dezember 2024, gesendet werden. Viel Spaß beim Zuschauen!

Unser traditionelles Weihnachtskonzert unter der Leitung der Musikfachschaft findet, entgegen der ursprünglichen Ankündigung, jetzt am Donnerstag, den 12. Dezember 2024, um 18.00 Uhr (Einlass ab 17.30 Uhr) in unserem Forum statt. Der Eintritt ist frei, wenn sich die verschiedensten Gruppen, Individualkünstlerinnen und Individualkünstler, Altersgruppen und Musikrichtungen präsentieren, um Spenden wird gebeten.

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, um noch einmal auf die am Donnerstag, den 19. Dezember 2024, ab 18.00 Uhr wieder von der SV geplante Christmas-Party zu erinnern. Im Sinne unseres Schulmottos „Miteinander füreinander“ haben die SV-Schülerinnen und Schüler diese Party mit verschiedensten Überraschungen für die Jüngeren geplant. Vielen Dank auch den SV-Lehrern Herr Christogeros und Herr Steinhoff.

Unser traditioneller Schulgottesdienst vor den Weihnachtsferien wird auch in diesem Jahr wieder für die Klassen fünf bis einschließlich acht mit der Unterstützung einer Elterngruppe, bei der wir uns bedanken möchten, geplant. Er findet am Freitag, den 20. Dezember, ab 12.15 Uhr in der St. Agatha Kirche in Altenhundem zum Schluss vor den Weihnachtsferien statt. Der ökumenische Wortgottesdienst ist für alle Schülerinnen und Schüler der entsprechenden Jahrgangsstufen verpflichtend. Sollten Eltern trotzdem darauf bestehen, dass ihr Kind nicht in die Kirche geht, muss sich das Kind zur sechsten Stunde im Sekretariat einfinden. Ich bitte außerdem alle Kolleginnen und Kollegen, die die Jahrgangsstufen 9 bis Q2 unterrichten, die Schülerinnen und Schüler um 12.50 Uhr am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien ins Forum zu entlassen, um dort noch einen Weihnachtsgruß mit in die Ferien zu nehmen.

An dieser Stelle möchte ich noch einmal als letzten Aufruf darauf aufmerksam machen, dass unser im Erdgeschoss befindliches Regal mit vergessenen Dingen und



Kleidungsstücken inzwischen übervoll ist. Die Auswahl reicht von Schuhen bis Ketten, Anoraks und unendlich vielen Mützen und Trinkflaschen. Vor den Weihnachtsferien wird das Regal entleert und alles für den guten Zweck gespendet.

Herr Vogt und ich wünschen Ihnen und Ihren Familien auch im Namen aller Mitarbeiter*innen unserer Schule eine schöne Adventszeit, in der Sie hoffentlich etwas Zeit für Ihre Lieben haben.

Herzliche Grüße aus unserem GymSL

Ihre Birgitta Pieters und Ihr Mark-André Vogt